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С м е н н о е рабочие труболитейного цеха рабочими третьего цеха. Причина
В. Буянов и Е. Данкевич и от тому одна — плохая, непроду-
и.мени своих товарищей попро- манная организация труда, в

Однажды в мелкосортном це- пущены в ход при правильной «или увеличить нормы выра- результате которой слесари еже-
хе металлургического завода организации труда в смене, ботки на одну и3 центробежных месячно теряют на простоях от 
сложилось тяжелое положение: бригаде. машин. Нет сомнения, что по- 25 до Зо часов. Что значит
под угрозой срыва было выпол- На предприятиях нашего чин труболитейщиков найдет потерять 35 часов? Фактически
нение месячного задания. В по- города и района ныне разверну-
следнюю смену месяца нужно лось широкое соревнование за A '  И В  Щ | Щ  £ &
было прокатать более ста тонн перевыполнение намеченных
металла сверх задания, чтобы планов. В предновогодние дни
успешно выполнить план. Ру- из цехов и с участков идут ве- поддержку во всем цехе и за люди пять смен в месяц не ра-
ководство цеха поставило перед сти о досрочном выполнении его пределами.
прокатчиками смены мастера годовых заданий. Все это Сменное задание... По сути риальных благ.

ботали, не производили мате-

В. Окорокова задачу: обеспе- результат инициативы рабочих, дела это часть задания целого
чить выпуск проката, преду- их стремления дать продукции коллектива, строго рассчитанного 
смотренного планом-графиком, и больше и лучшего качества, на определенный промежуток БВ1ПОдН"ёНия "сменных ' заданий 
дать дополнительно сто тонн. дешевле. На том же металлур- времени, это частица трудового людьми дта истина хорошо из- 

Началу работы прокатчиков гическом заводе в дни соревно- усилия каждого рабочего, кото- вестНа каЖд0му хозяйственнику, 
предшествовала тщательная под- вания в честь декабрьското Пле- Рое он Д°лжен сделать для ус- д0ЭТ0Ку его ПрЯМОй долг _  не’_ 
готовка оборудования, агрегатов, нума ЦК КПСС родилась заме- пешного выполнения плана, устанн0 заб0ТИХЬСЯ 0 T‘0Mj чт0- 
стана. Заранее была продумана чательная инициатива: прокат- бригады, смены, цеха и всего ^  да любом ртастке р’абочие 
организация труда, на решающих чики второго трубосварочного предприятия, 
участках стана были поставлены цеха, подсчитав свои возможно- Полностью ли используем мы

Ровная работа любого пред
приятия зависит от успешного

могли с большей пользой для
низкоквалифицированные ма- сти, попросили администрацию возможности роста производи- производства использовать каж-
стера проката. И успех был пересмотреть установленные тельности, неуклонного выпол- ДУю минуту, чтобы они не не
обеспечен. Цех не только вы- нормы в сторону увеличения. нения сменных заданий каждым пытывали недостатка в мате-
шел из прорыва, но и дал не- Очень отрадно, что инициати- членом коллектива? Нет, не пол- риалах, сырье, быстрее осваи- 
сколько тонн проката сверх ме- ва передовых производственни- ностью. В Л? 330 газета опубли- вали новую технику передовой
сячного плана. ков-металлургов находит все ковала статью старшего экономя-

О чем говорит этот факт? 0 более широкое распространение ста завода ДРО т. Курапова, в опыт- Беа этого нельзя дви-
многом. И прежде всего о тех на предприятии. На этой неделе которой приводятся факты не- гаться вперед, повышать произ-
резервах, которые могут быть в завком профсоюза обратились выполнения сменных заданий водительностъ.

Наступление на рубежи 1964 года началось!
Обязательство изоляционников

Шествует по планете 19G4 
год. Советские люди, оглядыва
ясь на пройденный путь, намеча
ют новые рубежй, которые нужно 
взять. Хорошо потрудились в 
прошлом году шлакоплавильщи- 
ки завода изоляционных матери
алов. Сотни кубометров мине
ральных утеплителей дополни
тельно к плану дал коллектив 
для нужд народного хозяйства.

Вступив в новый год, коллек

тив завода решил выполнить 
годовое задание по выпуску го
товой продукции к 25 декабря и 
дать сверх плана три тысячи 
кубометров минерального войло
ка. Сорок процентов продукции 
предприятие выпустит маркой 
«100», т. е. первым сортом.

Обязательства обсуждены и 
приняты на общем собрании ра
ботающих завода.

Г от овят ся  к  весив

НАРАЩ ИВАЮ Т ТЕРЯНЫ

С каждым днем нара- передается и шоферам от- 
щ иваю т темпы вы возки деления «Сельхозтехни- 
удобрений ча  поля кол- ка» . Они такж е ускорили 
хозники Еф'р'ёмовской ар- вы во зку  торфа на ефре- 
тели. В  полеводческих мовские поля. Каж д ы й  У 
бригадах, руководимых шофер делает по 12— 14 Д 
С. А . Зы бины м , Ф . А . рейсов в день. А  всего си-1 
Ш ароновы м  и Д. И. Пого- лами «Сельхозтехники» 
реловым, уж е  вывезено вывезено около 4 
под пропашные кул ьтур ы  тонн «черного» золота, 
свыш е 1120 тонн навоза. *

Энтузиазм  колхозников А . А К И М О В .  £

Поздняковский КОЛХОЗ 
успешно готовится к пред
стоящ ему весеннему севу. 
Имею щ иеся в колхозе 
т р а к т о р ы  «ДТ-54», 
«М ТЗ-50», «М Т З-5 »  и
весь прицепной и навес
ной инвентарь полностью 
подготовлены к полевым 
работам.

В  текущ ем  году будут 
расш ирены площади под 
горох и картофель. Н а по
левые участки, предназна
ченные под эти культуры , 
уж е вывезено более двух 
ты сяч  тонн навоза, а всего 
за зим у решено вы везти  
его до пяти ты сяч  тонн.

Полеводческие бригады

ты сяч  Д

—Молодец! Работает отлично. 
Его трактор не знает простоев. 
Так отзываются руководители 
Кумовского лесопункта о трак
тористе Николае Васильевиче 
Назарове.

Николай Васильевич первым в 
лесоторфоуправлении принял на 
себя план повышения производи
тельности труда и точно выпол
няет его. В  пятом году семилетки

он вывез тысячи кубометров 
сверхплановой древесины. С пер
вых дней нового года Н. В. На
заров встал на ударную трудо
вую вахту и уже вывез десятки 
кубометров древесины сверх 
установленного задания.

На снимке: тракторист Н. В. 
Назаров.

Фото И. М ИНКО ВА .

ВСТУПИВ
в новый год

а БАРНАУЛ. Алтайские трак
торостроители создают для 
сельского хозяйства Сибири, 
Казахстана, Урала и Дальнего| 
Востока новую мощную гусе
ничную машину «Т-4». Ее 
двигатель развивает мощность 
в 110— 130 лошадиных сил.

Новый трактор будет вы
полнять сельскохозяйственные? 
работы на повышенных ско 
ростях. Кроме земледелия, он 
может быть использован на 
мелиорации, строительстве и 
других работах. Производи1 
тельность его почти в два pa-j 
за выше, чем у «ДТ-54», а; 
расход топлива на 20— 30] 
процентов ниже.

ЧЕРНИГОВ. Проселочные; 
дороги области шумны, словно! 
в страду. Движутся по ним 
тракторы, грузовики, подво-j 
ды. Это Северная Украина] 
несет вахту плодородия. В 
буртах уже сложены миллио
ны тонн органики для весей 
ней заправки полей. Колхо.;-» 
ники складывают навоз по-5 
слойно с торфом, добавляя» 
туки. |

Местные удобрения перево-» 
зят тысячи колхозных тяга-5 
чей и самосвалов. В работу» 
включены и машины «Сель-3 
хозтехники», отделения кото-» 
рой организовали сорок один» 
отряд плодородия. Эти отряды» 
уже перевезли около 2 мял-3 
лионов тонн торфа и навоза® 
и 130 тысяч тонн минераль-5 
ных солей.

I

колхоза приступили такж е 
к вы возке на поля торфа. 
Его  намечается вывезти 
свыш е двух ты сяч  тонн. 
На этой работе ежедневно 
бывает занято до 25 ло
шадей.

Первые сверхплановые
С первых дней нового года 

высокие темпы взяли сталепла
вильщики мартеновского цеха 
№ 1 металлургического завода. 
За первые три дня бригады ста
леваров С. А. Резвова, В. С. 
Зайцева, Н. Ф. Любшина, Н. М. 
Растунина, В. Ф. Иняева сварили 
по нескольку скоростных плавок, 
дали дополнительно к плану око
ло двухсот тонн сверхплановой 
стали.

Е. ЛАПШ ИНА.

|  НИЖНИЙ ТАГИЛ. Коллек- 
3 тив первого мартеновского} 
■ цеха только за один день! 

1 января выплавил дополни-! 
тельно к заданию 1.650 тонн! 
отличной стали. Сталевары-! 
скоростники Василий Алексу- 
хин и Айрат Салишев закон-' 
чили плавку на 45 минут! 
раньше срока, предусмотрен
ного графиком. Первые ско-' 
ростные плавки дали также! 
бригады Василия Дегтярева,* 
Геннадия Сергеева, Георгия] 
Башкова и Петра Данилова. 
В этот день все плавки в це
хе были тяжеловесными.

КАЗАНЬ. Уверенно начали 
нефтяники Татарии шестой 
год семилетки. Коллективы 
всех промыслов и контор бу-| 
рения успешно справились] 
с повышенной программой] 
первых дней нового года. В| 
Альметьевске пройдено за два] 
дня более трех тысяч метров] 
скважин. Хсрошо начала год] 
молодежная бригада прохсд-j 
чинов, возглавляемая масте-3 

5 ром Дамиром Нурисламовым. ]
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В лекторских ! 
группах

' РЕМЯЧЕЗСКАЯ лектор
ская группа районного 

отделения общества «Знание» 
насчитывает в своих рядах 16 
человек. В нее вошли в основном 
учителя и работники культуры. 
Все они имеют конкретные зада
ния на месяц. Руководитель 
группы В. Е. Вегера постоянно 
следит за работой лекторов, конт
ролирует и помогает им.

Сельские лекторы пользуются 
большим уважением у колхозни
ков. Послушать лекцию или до
клад идет не только молодежь, 
но и пожилые члены сельхозар
тели. В ноябре и декабре, на
пример, для колхозников прочи
тано более двадцати лекций и 
докладов.

Лучшим, активным лектором в 
Гремячеве по праву считается 
М. Я. Наумова. Ее в селе знают 
и стар и млад по библиотечкой 
работе. Придя в библиотеку, чи
татели всегда обращаются за 
помощью к М, Я. Наумовой, что
бы лучше подобрать нужную им 
книгу. И Мария Яковлевна 
всегда посоветует то, что счита
ет нужным для того или иного 
человека, в зависимости от его 
возраста и склонностей. Здесь 
же она поговорит о прочитанной 
книге, поинтересуется, как по
нято та или иное произведение, 
поможет лучше разобраться в 
нем. И не удивительно поэтому 
колхозник  ̂ так радостно встре
чают заведующую библиотекой, 
когда она приходит к ним с 
лекцией или беседой.

— Сегодня рассказывать бу
дет Мария Яковлевна, — пере
говариваются доярки и телятни
цы, — надо остаться послу
шать: интересно и увлекательно 
она говорит.

Лектор знает, когда удобнее 
зайти к животноводам. Лучшее 
время — послеобеденное, ногда 
у доярок и телятниц есть сво
бодные минуты. Как дорогого 
гостя встречают на ферме Нау
мову. Она тепло со всеми поздо
ровается, заговорит о делах на 
ферме, о домашних заботах и 
незаметно перейдет н теме лек
ции.

Желанная гостья
Недавно она прочитала живот- приятиях партии по химизации 

новодам лекцию о международ- сельского хозяйства, 
ном положении. Много и долго Часто сельский библиотекарь 
говорили работники фермы не читает лекции и доклады в клу- 
только о зарубежных новостях, бе. Здесь М. Я. Наумова в своих 
но и о светлом будущем человг- выступлениях ведет речь о про- 
чества, о том, как сами участ- исхождении жизни на земле, го-
вуют в приближении коммуни
стического завтра, трудом ук
репляют экономику и могуще
ство Родины.

ворит о человеке коммунистиче
ского общества, о том, что в че
ловеке должно быть все прекрас
но и т. д.

Колхозники слушают лектора
А через неделю Мария Яков- внимательно, а в перерыв можно 

левка опять приходит к живог- слышать теплые отзывы: «Все
новодам, подробно рассказывает знает наш библиотекарь, обо всем 
про Договор о запрещении испы- умеет увлекательно, интересно 
таний ядеркого оружия в ат- рассказать», 
мосфере, под водой и космиче- Сельский лектор таким и дол- 
ском пространстве. Через три н(ен быть, чтобы всегда и цолно 
дня лектор вновь пришел на удовлетворять широкие духов- 
животноводчесную ферму ные запросы колхозников,
рассказать дояркам, телятницам
свинаркам и овцеводкам о толь- '  Л. ТУРУНОВА,
ко что закончившемся декабрь- секретарь районного отделе-
ском Пленуме ЦК КПСС, о меро- ния общества «Знание».

Музыкальную культуру—в массы
Летом текущего года на одном из совещаний 

работников культуры и интеллигенции города, 
созванном горкомом КПСС, была подвергнута 
критике музыкальная школа за слабую пропа
ганду музыкальной культуры.

Отрадно, что коллектив этой школы правиль
но воспринял критику и, руководствуясь реше
ниями июньского Пленума ЦК КПСС, наметил 
ряд мер к улучшению работы по эстетическому 
воспитанию трудящихся города.

При музыкальной школе организован на об
щественных началах музыкальный и кинолек
тории. Только за последние три месяца ситами 
школы и лекториев проведены десятки бесед- 
лекций, сопровождаемых концертами и кино
фильмами.

Среди них лекции-концерты на темы: «Пер
вая встреча с музыкой», .«Творчество совет
ских композиторов», «Рождение песни», «Пес
ня-душа народа», «Жизнь и творчество ком
позитора Чайковского» и другие. Преподавате
ли музыкальной школы В. Р. Войтюк, С. И. Ко- 
тяшова, И. С. Федорова, Н. М. Минасова, 
А. Г. Брюнчугина, В. Л. Рязанцева выступали 
перед учителями, учащимися школ К» 4 и

В школе общественных профессий
ТВОРЧЕСКИЕ поиски 
■ нового. Как богата 

ими наша советская действи
тельность. В любом уголке 
страны изо дня в день все 
явственнее, все ощутимее 
входят в повседневную жизнь 
ростки нового, коммунистиче
ского отношения людей к об
щественному долгу.

Зти ростки нового дали 
всходы и в Выксунском ме
таллургическом техникуме. По 
инициативе преподавателя 
русского языка и литерату
ры Надежды Ивановны Евсе
евой там организована школа 
общественных профессий, ко
торая с 20 ноября 1963 года 
регулярно проводит занятия. 
Наряду с общественными про
фессиями спортивных судей, 
киномехаников, фотолюбите
лей, библиотекарей и массо-
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вйков-затейникав 25 учащих
ся техникума овладевают про
фессией стенкоров.

В овладении этой професси
ей учащимся техникума помо
гает коллектив редакции газа- 
ты «Новая жизнь». Работни
ками редакции уже прочитаны 
Лекции на темы: «Основные

принципы советской печати», 
«Организация работы редкол
легии стенной газеты», бу
дут также прочитаны лекции: 
«Газетные жанры», «Оформле
ние стенгазеты», «Основы ли
тературного редактирования», 
«Критика й действенность пе-

У Ч Е Н Ы Е  -  ХИ М И ЧЕС КО Й  П РО М Ы Ш ЛЕН Н О С ТИ

I Закарпатская область. Научные Кандидат химических наук 
I сотрудники Ужгородского универ- Иван Васильевич Смоланка и ас-
еитета стремятся внести свой пирант Степан Михайлович Хри- 
вклад в развитие большой химии, пак разработали методы получе- 
В частности, они работают над ния новых соединений, производ- 
проблемами синтеза биологиче- ных оксазолона и тиазолона, 
ски активных веществ, которые которые будут испытываться как 
могут быть использованы в сель- стимуляторы роста растений, 
ском хозяйстве. Массовое использование таких

соединений позволит поднять 
культуру земледелия, повысить 
урожайность сельскохозяйствен
ных растений.

На снимке: заведующий кафед
рой органической химии доцент 
И. В. Смоланка (справа) и аспи
рант С. М. Хрипак.

Фото Л. Ковгана.
Фотохроника ТАСС.

Партийная жизнь

Разговор 
по существу
Оживленно и интересно про

шло партийное собрание в ли
стокровельном цехе металлургиче
ского завода. С докладом о со
стоянии воспитательной работы 
в коллективе в ы с т у п и л  
н а ч а л ь н и к  цеха В. М. 
Рябицев. Коммунисты вскрыли 
ряд недостатков в идеологиче 
ской работе, критиковали пар
тийное бюро за самотек в воспи
тании людей.

Отмечалось, что за последнее 
время воспитанием рабочих ком 
мунисты не занимаются. В сто
роне от этого стоят мастера • и 
начальники участков. В цехе 
стало редким явлением, когда 
рабочих собрали бы на беседу, 
прочитали им лекцию или до
клад.

Внимательно слушали при
сутствующие на собрании В. С. 
Коленскова, который говорил о 
самотеке в деле подготовки кад
ров.

— Разве это нормально, — 
заявил он, — когда подручных 
вальцовщика никто не учит 
Опытные мастера своего дела-не 
передают им опыт. А ведь
раньше в цехе этого не было. 
К молодому рабочему обязатель
но прикрепляли опытных валь
цовщиков. В результате кадры 
очень быстро росли.

О запущенности воспитатель
ной работы в коллективе говори
ли также Ю. В. Сенечкин, А. И. 
Рябичев и другие. Все они уп
рекали членов партийного бюро 
за самотек в воспитании людей, 
самокритично признавали и
свою вину в этом.

Вот что, например, сказала 
В. А. Озерова:

— Мы, коммунисты, оторва
лись от масс беспартийных ра
бочих. А ведь у каждого из нас 
зсть время, есты й* знания, чтобы 
подготовить интересную беседу 
или просто рассказать о новин
ках зарубежной и внутрисоюз
ной жизни.

Вскрылось на собрании и
другое. Некоторые мастера во
обще не разговаривают по душам 
с рабочими. Не случайно поэтому 
в сменах и на участках ослабла 
трудовая и техническая дисцип
лина, нет борьбы за экономию 
материалов, допущен большой 
перерасход металла.

Коммунисты цеха наметили 
практические мероприятия по
улучшению воспитательной рабо
ты среди рабочих.

В. УДАЛОВ, 
нештатный корреспондент 

«Новой жизни».

№ 11 и перед трудящимися города. В ближай
шее время будут прочитаны лекции на темы: 
«Русские композиторы — детям», «Музыка со
ветского балета» и другие.

С ноября этого года для учителей школ' ор
ганизованы курсы по подготовке руководителей 
музыкально-воспитательной работы среди уча
щихся начальных классов. Занятия на курсах 
проводятся также на общественных началах.

Заслуживает внимания инициатива секрета- 
ря-библиотекаря музыкальной школы 3. А. Фи- 
ленко, которая бесплатно распространяет ноты 
и музыкальную литературу среди любителей 
музыки.

Так практическими делами коллектив музы
кальной школы отвечает на решения июньского 
Пленума ЦК КПСС. Пожелаем ему наилучших 
успехов в его благородном начинании — широ
кой пропаганде музыкальной культуры среди 
населения города и района.

В. ГУЦКОВ, 
заведующий внештатным отделом 

культуры исполкома горсовета.

чати», «Массовая работа ред
коллегии» и другие.

Коллектив редакции ознако
мил стенкоров с работой ре
дакции и типографий по вы
пуску районной и заводских 
многотиражных газет, проведет 
ряд практических занятий, ор
ганизует встречи с лучшими 
рабкорами газеты. «Новая 
жизнь», расскажет о том, над 
чем работают предприятия го
рода и какие задачи решают 
труженики сельского хозяйст
ва нашего района.

Слушатели школы общест
венных, профессий наряду 
общетехникумской стенгазетой 
«Искра металлурга» начали 
выпускать «Комсомольский 
прожектор» и сатирические 
лйетки «Метла» и «Литей
щик».

На снимке: стенкоры во 
время очередного занятия, ко
торое проводит сотрудник га
зеты «Новая жизнь» В. Я. 
Зотов.

Фото И. МИНКОВА.



Опередить хозяйства, где ма
стерство доярок общепризнано, 
нелегко. И все-таки животново
ды Спас-Седченского колхоза 
сделали это. В числе первых они 
выполнили план по продаже мо
лока государству и тем самым 
стали во главе социалистического 
соревнования доярок нашего про
изводственного управления.

Успех работников молочното
варной фермы артели воочию по
казал, что хозяйство обладает та
кими резервами, которые раньше 
находились под спудом. Что вы
звало к жизни эти резервы? Ка
кова их ценность? Есть ли воз
можности у спасседченцев для 
дальнейшего увеличения произ
водства молока? Вот на этих 
вопросах и хотелось бы остано
виться, размышляя -над положе
нием дел, которые нельзя рас
сматривать в отрыве от проведе
ния зимовки и мероприятий но 
механизации трудоемких работ 
на ферме.

Несмотря на то, что зимние 
дни очень коротки, в животно
водческих помещениях работа 
-закипает с утра, и только позд

Судят ли победителей?
но вечером, когда на селе давно 
.уже зажжены огни, после корм
ления и дойки наступает тишина. 
Так было и раньше, но с тех пор, 
как правление артели и партор
ганизация стали больше уделять 
внимания подготовке помещений 
к зиме, гласности соревнования 
доярок, в потоке будней животно
водов появилось больше целе
устремленности. Много сделал 
для укрепления дисциплины на 
ферме ее заведующий Василий 
Михайлович Варламов. Он и ра
ботники бухгалтерии колхоза 
ежедневно следят за тем, чтобы 
не снижалась товарность молока.

Основная заслуга в этом ус
пехе, конечно, принадлежит до
яркам. Каждая из них сознает 
личную ответственность за эко
номию кормов, за чистоту в хле
вах, за количество и качество 
молочной продукции фермы. А 
сейчас дел прибавилось. Ведь 
надо следить, чтобы нормально 
прошли отелы, чтобы был со
хранен приплод.

Лучшие доярки колхоза Анна 
Алексеевна Коровина, Анна 
Кузьминична Бибина за 11 меся
цев года получили примерно по 
18 тонн молока. Своим опытом

Проверяем ход 
зимовки скота

работы они охотно делятся с 
подругами.

— Но число передовиков могло 
быть большим, — говорит заве
дующий фермой. — Дело в том, 
что не всем дояркам созданы 
одинаковые условия. В одном из 
хлевов, где стоят группы коров
А. Д. Пичугиной и А. И. Панфи
ловой, нет потолка, а из-за этого 
там холодно, неуютно.

Значительные трудности с водо
снабжением фермы в Спас-Сед- 
ченском колхозе. Сами животно
воды признают, что для пуска 
в эксплуатацию водопровода ос
талось сделать совсем немного.

Но это «чуть-чуть»-то и мешает. 
Средства, затраченные на устрой
ство и прокладку водопровода, 
остаются мертвым капиталом. 
Правлению стоит серьезно заду
маться над этим и решительно 
взяться за механизацию водопо- 
дачи в животноводческие помеще
ния.

Хорошим подспорьем в увели
чении продажи молока государ
ству является борьба спасседчен- 
ских доярок за повышенную 
жирность продукции фермы. И 
не случайно, что в квитанциях 
молокозавода в графе «жир
ность» стоят цифры 4,9, 5,1," 
5,2 процента. Поэтому всегда за
четный вес молока получается 
больше сданного фактически. 
Ценится ли этот резерв в Спас- 
Седчене? Может быть, и ценится, 
но ничего не делается для того, 
чтобы закрепить его навсегда. 
Жирность в колхозе не опреде
ляют. Нет контроля и за транс
портировкой молока. Дело дошло

до того, что на днях в дороге 
один возчик пролил 20 литров 
молока.

Рацион на ферме, конечно, 
не очень богатый — 11 кило
граммов грубых кормов в день на 
корову. Но здесь нашли пути 
разнообразить его. В дополнение 
к луговому . сену попеременно 
дают 3 килограмма ржаной, го
роховой, виковой или ячменной 
соломы. С* 1 января 1964 года 
выдача сена увеличена до 10 
килограммов. Одновременно с 
этим следует ввести и обработку' 
кормов, чем до сих пор пренебре
гают в колхозе.

Спасеедченские животноводы 
не закрывают глаза на недостат
ки, которые есть на ферме. Отве
чая на вопрос, поставленный в 
заголовке корреспонденции, надо 
сказать, что победители сами не 
чувствуют полного удовлетворе
ния достигнутым, они хотят и 
могут работать лучше. А поэтому 
они судят себя и руководство 
артели за слабое использование 
внутриколхозных резервов.

В. ЛЕВИН.
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Удачно решена проблема 
•уборки животноводческих поме
щений от навоза и вывозки этого 
удобрения на поля в Нижне-Ве- 
рейском колхозе. За фермами за
креплена специальная бригада, 
руководят которой Александра 
Григорьевна Пискарева.

Этот коллектив, состоящий из 
7 человек, располагает конным 
тяглом и необходимым инвента
рем. Вот уже четыре месяца

Машина марки 
„Урожай"

Коллектив завода «Львов- 
сельмаш» успешно выполняет 
заказ по выпуску машин ГАН-8 
«Урожай». С начала 1963 года их 
изготовлено. 5066 штук — на 66 
больше плана.

Гербицидно-аммиачная . на
весная машина «Урожай» пред
назначена для внесения водно
го аммиака в землю при 
вспашке, предпосевной обработ
ке почвы и подкормке растений. 
С ее помощью можно также 
вести химическую борьбу с сор
няками. Машина хорошо рабо
тает со всеми почвообрабатыва
ющими орудиями.

В 1964 году выпуск ГАН-8 
возрастет на одну' треть. Одно
временно заводу предстоит 
освоить производство машин 
ГАН-15, которые в отличие от 
своих предшественников имеют 
ширину захвата не восемь мет
ров, а пятнадцать. Их произво
дительность поэтому почти вдвое 
выше.

ТАСС.

а з н а е т  
д е л о

ежедневно бригада занята своим 
делом. Результаты работы нали
цо: около животноводческих по
мещений постоянно поддержи
вается чистота, а поля получили 
более 1500 тонн навоза.

А. НИКИТИН.

— Ты не огорчайся, Шура, 
что надоила меньше моего, — 
подбодрила свою подругу Ели
завета Колпакова, — у тебя 
пока коровы-то не все отели
лись.

— Все равно, Лиза, нет у 
меня той сноровки в работе, 
— не унималась Александра 
Баринова.

— А ты присматривайся к 
другим, учись. Ведь професси
ей доярки не овладеешь сразу.

Такой разговор возник не 
случайно между доярками 
Угольновского колхоза. При 
подведении итогов соревнова
ния за 1963 год оказалось, 
что Елизавета Колпакова за
няла третье место среди сво
их подруг, а Александра Ба
ринова четвертое. Одна из 
них получила 1978 литров 
молока от каждой коровы, а 
другая — 1911 литров.

На снимке: доярки Уголь
новского колхоза Е. Г. Колпа
кова и А. И. Баринова во вре
мя беседы.

I Фото И. Минкова.

Имя ему— новатор
Среди фотографий лучших ра

ционализаторов и изобретателей 
на стенде металлургического за
вода можно увидеть старшего ма
стера холодного отдела листокро
вельного цеха Алексея Ивановича 
Рябицева. Больше десяти лет ра
ботает он в цехе, где производят 
кровельный лист для нужд на
шей страны. За время своей тру
довой деятельности Алексей Ива
нович зарекомендовал себя спо
собным работником, сумевшим 
разработать и внедрить в- произ
водство ряд ценных рационализа
торских предложений, давших за
воду немалую экономию-

Творческая мысль новатора 
направлена на усовершенствова
ние конструкций отжигательных 
и нагревательных печей, введе
ние в строй новых, более совер
шенных механизмов. Вот и в пя
том году семилетки новатор внес 
шесть и внедрил в производство 
пять новшеств, позволивших зна
чительно улучшить многие про
цессы.

В 1963 году в свя
зи с переводом отжигательных 
печей на отопление мазутом ста-

О ЛЮ ДЯХ ХО РО Ш ИХ

ТРУДОЛЮБИВАЯ
З АБОТЛИВАЯ, хозяйственная женщина. 

Так отзываются в Чупалейке о доярке 
М. И. Еловенковой. Эту похвалу она заслужила 
честным трудом, любовью к животным, душев
ностью.

За свою почти шестидесятилетнюю жизнь Ма- 
|  рия Ивановна глубоко познала счастье коллек

тивного труда. Много лет жизни отдала общест- 
t  венному животноводству, ухаживая за телята- 
Р ми. Таков уж характер у колхозницы — не 
;г любит она работать в нолсилы.

Девиз М. И. Еловенковой — честно, высоко

Любить их надо, заботиться о них и ухаживать 
по-хозяйски, тогда и молоко будет.

Прошло всего несколько месяцев, а подопеч
ных Еловенковой не узнать. Коровы всегда чи- '  
стые, выглядят справными и веселыми. Они не !; 
только по голосу, по звуку шагов стали узна- А 
вать свою хозяйку. И несмотря на то, что все > 
двенадцать коров первотелки, молока дают 
больше, чем старые.

Недавно мы с председателем артели А. А. Ко- |  
ролевым застали Марию Ивановну за необычным 
занятием. Она корзиной выносила со двора навоз 
от своих коров, тогда как на ферме есть спе- |  
циально поставленный отвозчик навоза.

— Хоть он мне и сын, — сказала доярка, — 
все равно не доверяю убирать навоз: еще по Ц 

с. прохладцей, неосторожности напугает моих коровушек, по- Р 
высоко- том и МуЧацся с ними уж лучше я сама все

производительно нести трудовую вахту. Вот по- сделаю, спокойнее будет так-то. 
v чему не было такого случая, чтобы по итогам Удивляться прилежности, трудолюбию М. И. ч 
:: года правление не премировало ее за полное Еловенковой не приходится. Ей по возрасту по- jf

сохранение телят, за хорошую их упитанность. р а  g b I  у Х О д И Т Ь  на заслуженный отдых, а она
Случилось так, что летом одна из доярок новую профессию осваивает. Все дело в том, ч

р заболела. Мария Ивановка вызвалась заменить ее, что совесть у Марии Ивановны крестьянская, ]>
И да так и осталась на этой работе. Группа коров хлеборобская, а сердце чистое. Быть такими Ц
* попала ей самая плохая, малопродуктивная, как призывала звеньевая Н. Г. Заглада.

Н. НОПЕЙКИН, ч 
секретарь парторганизации Чупалейекого

*• говорили на ферме.
Все коровы хорошие,

"*■ колхоза. с
сказала Мария 

Ивановна заведующей МТФ М. И. Футиной. -

ли наблюдаться большие потери 
тепла через шуровочные окна то
пок.

Как устранить этот недостаток 
и дать возможность нормально от
жигать кровельный лист на жид
ком топливе. — задумались мно
гие рационализаторы завода. Раз
решить эту задачу взялся стар
ший мастер А. И. Рябицев.

На протяжении ряда лет он 
работал в цехе теплотехником, в 
совершенстве изучил печные аг
регаты. Это помогло ему быстро 
и без больших материальных за
трат устранить «узкое» место. Он 
предложил топки отжигательных 
печей перегородить стенкой из 
теплоизоляционного пеношамот
ного кирпича. В результате печи 
были полностью переведены на 
отопление с дров на мазут, со
кратился расход топлива.

Продолжая усовершенствовать 
конструкцию отжигательных пе
чей, Алексей Иванович заметил, 
что кирпичная кладка боковой 
стенки в месте бывших топок 
выполнялась арками, что в зна
чительной мере усложняло рабо
ту каменщиков во время ре
монта печей-

— А нельзя ли упростить клад
ку этого узла печи, — подумал 
рационализатор. Оказалось, что 
можно. Посоветовавшись с това
рищами по работе, новатор 
предложил арочную кладку с то
почной стороны печи заменить 
обыкновенной кирпичной стенкой. 
Теперь кладку печи во время ре
монта стали делать быстрее, а 
стойкость перевальной стенки 
намного увеличилась.

Много и других ценных пред
ложений разработал и внедрил г. 
производство Алексей Иванович 
Рябицев. Как активный рациона
лизатор, он участвует и в обще
ственной работе. На протяжении 
ряда лет тов. Рябицев добросо-. 
вестно выполнял обязанности це
хового исполнителя по БРИЗу и 
избирался членом цехового коми
тета профсоюза.

Н- РОМАНОВ.
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Новогодние елки 
для школьников

Созданные по инициативе парт
кома завода дробильно-размоль
ного оборудования при жилищ
но-коммунальном отделе обще
ственные домовые советы развер
нули активную деятельность. Во 
дворах многоэтажных домов ими 
оборудовано для учащихся не
сколько горок и неббльших кат
ков.

Сейчас, в период школьных 
каникул, учащиеся ежедневно с 
утра до вечера развлекаются на 
этих увеселительно-спортивных 
сооружениях. Особенно увлека
тельным является отдых на кат
ках. Здесь дети катаются на 
коньках и гоняют шайбу.

Домовый совет, возглавляемый 
П. П. Пахомовым, на улице На
химова организовал для детей 
дошкольного возраста новогод
нюю елку. Хорошо украшенная

игрушками елка была установле. 
на на улице. В  12 часов дня 
первого января вокруг нее со
брались дети и их родители. В 
самый разгар веселья на запря
женной в санки лошади к елке 
подъехал солидный Дед-Мороз в 
сопровождении румяной Снегу
рочки.

Елка прошла очень организо
ванно, ребята были активными 
участниками праздника. Они иг
рали, пели песни, декламировали 
стихи. Все участники новогодней 
елки получили подарки.

Подобные елки были организо
ваны домовыми советами вг 
дворе дома №  23 по улице 
Красных зорь и в районе щитко
вых домов завода ДРО.

Н. Т ЕБЕН И Х И Н ,
заместитель председателя 

штаба домовых советов.
У счастливой лунки. 

Фотоэтюд А. ВО ЛКО ВА.

НАН Я НАУЧИЛСЯ ХОРОШО УЧИТЬСЯ
Вечером ко мне пришел Сенька Маха- 

лов. Он сказал:
—  Сережа! У  тебя в журнале точка!
— Не может быть! — сказал я.
— Я  сам видел! —  сказал  С ен ька .—  

Написано «Волков Сережа», и стоит точ
ка.

Я  не поверил.
Н ет у  меня точки! Зачем  мне точка? 

Может быть, это и не точка была!
—  Я  сам видел! —  говорит Сенька. 

>— Я  на первой парте сижу! Теперь тебя 
Мария Николаевна обязательно спросит. 
Теперь тебе надо целый вечер уроки 
учить!

—  Сам знаю, что надо! —  сказал я 
—  А  ты уже выучил?

— Я  успею! —  говорит Сенька. — 
Мне-то что! У  меня нет точки!

И Сенька ушел гулять. А  я остался 
дома и стал думать. Мария Николаевна 
всегда, когда хочет кого-нибудь вызвать, 
ставит в журнале точку, чтобы не за
быть, кого она хочет спросить. Выходит, 
она хочет спросить меня.

Я  уже выучил уроки. Но теперь раз 
точка стоит, надо все снова начинать. Я  
перерешал все примеры. Ответы у меня 
получились те же самые. И упражнение 
по русскому сделал снова. И песню по

пению спел еще три раза. Я  очень хоро
шо пел. Мама даже из кухни пришла, 
чтобы меня послушать. А  потом я загля
нул в дневник, чтобы проверить, не за
был ли про какой-нибудь урок, и лег 
спать.

Утром я очень волновался. Мне хоте
лось, чтобы Мария Николаевна вызвала 
меня поскорее. Но на первом уроке она 
почему-то меня не вызвала. А  на пере
мене ко мне подошел Сенька.

—  Это не у тебя стоит точка! Это у 
Вадика Бакирского. Я  перепутал.

Я  очень рассердился на Сеньку.
— Откуда ты знаешь?
— Я  сам видел! Я  на первой парте 

сижу!
Тут прозвенел звонок. В  класс вошла 

Мария Николаевна. Она спросила.
—  Все сегодня сделали примеры?
—  Все! — закричали мы.
—  А  кто хочет отвечать?
Все ребята подняли руки. Мария Ни

колаевна вызвала к доске меня и Вади
ка Бакирского и поставила нам по пя
терке.

—  Молодец! —  сказала мне Мария 
Николаевна. —  Учил бы ты всегда уро
ки так хорошо, как сегодня!

Теперь я всегда буду так учить уроки.
М . Р А З У М О В С К А Я .

В еселы й хоровод
Если море Черное 
С Белым морем слить, 
Волны моря Желтого 
Присоединить,

Если море Красное 
Выплеснуть туда,
Чтоб смешалась разная 
Всех морей вода...

Если ВЫЛИТЬ это 
Все в громадный чан, 
То какого цвета 
Будет океан?

Группа английских 
медицинских работников 
произвела в городе Лидсе 
операцию, при которой 
дефективный клапан в 
сердце 38-летней жен
щины был заменен кла
паном, взятым из сердца 
мужчины, умершего за 
месяц до этого. Переса-

Если встанут рядом 
Дети всей Земли—
Не окинешь взглядом 
Всех друзей вдали!

Эту вереницу 
Радостных ребят 
За день даже птицы 
Вряд ли облетят.

Если каждый друга 
За руки возьмет,
То каким веселым 
Будет хоровод!

Л. КОНДРАШЕННО.

Р Е Д К А Я  О П ЕРА Ц И Я
женный клапан был об
работан антибиотиками и 
хранился в заморожен
ном состоянии до опера
ции. Вся операция дли
лась 12 часов, сердце 

больной было приоста

новлено на 3 часа. Со
стояние больной после 
операции хорошее.

Представитель Бри. 
танской медицинской ас
социации заявил, что 
операция производилась

ЗИМНИЕ КРАСКИ

Заготовила зима 
Краски все 
Для всех 
Сама.
Полю —
Лучшие белила.
Зорям —
Алые чернила.
Всем деревьям —
Чистые
Блестки серебристые. 
Целый день 
Зима кует 
На реке 
Зеленый лед.

В. ФЕТИСОВ.

с использованием глубо
кого охлаждения орга
низма и аппарата «серд
це-легкие». Когда де
фективный клапан был 
заменен пересаженным, 
температура тела боль, 
ной была возвращена к 
норме, и ее сердце снова 
начало биться. (ТАСС).

Физкультура и спорт

НА ЛЬДУ— РЫБОЛОВЫ
С 1 декабря минувшего год# 

идет зимняя спартакиада коллек
тивов физкультуры металлурги
ческого завода. 14 команд оспа
ривают первенство по волейболу, 
баскетболу, русскому хоккею, 
лыжам и другим видам спорта.

На днях по программе зимней 
спартакиады на соревнования 
по подледному лову рыбы вышли 
на лед Запасного пруда рыболо

вы-спортсмены мелкосортного, 
шихтокопрового, листопрокатно
го цехов и пожарной охраны за.
вода.

Рыбацкое «счастье» улыбну
лось мелкосортчикам. Их коман
да оказалась самой удачной и 
завоевала право на обладание
переходящим кубком.

А. ИВАНОВ.

УСПЕШНЫЙ с т а р т

Продолжаются поединки на 
первенство области по хок
кею с шайбой. Как известно, 
свой первый матч команда ме
таллургического завода прове
ла в г. Арзамасе, где выигра
ла у местных хоккеистов со 
счетом 7:2. Второй матч «Ме
таллург» играл на своем кор
те против кулебачан. После 
серии взаимных атак счет 
оказался равным — 5:5. Та
ким образом, после двух мат
чей «Металлург» набрал 3 оч

ка. Сегодня хоккеисты метал
лургического завода выступа
ют в г. Богородске. •

Более успешно участвует в 
розыгрыше первенства обла
сти другая выксунская коман
да — «Авангард». Машино
строители выиграли матчи у 
павловских хоккеистов (счет 
3:2) и навашинцев (счет 9:1), 
не потеряв в розыгрыше ни 
одного очка.

0. ГРИГОРЬЕВ,

П ОД З В У К И  Б А Я Н А
Комсомольцы Нижне- 

Верейского колхоза хо
рошим, запоминающ им
ся  вечером проводили 
1963 год. Собравшись 
вместе, они подвели 
итоги своей работы, ве
селились, танцевали, 
пели. Л учш и м  животно- 
водкам Людмиле Сиби- 
ровой, Нине Лепиловой, 
Екатерине Сибировой 
были вручены  похваль-

И с к у с с т в о — д е т я м
Эстетическое воспитание детей 

в школе Л? 9 является составной 
частью всего учебно-воспита
тельного процесса. В шестых 
классах, например, недавно про
веден вечер «Великий русский 
художник И. Е. Репин», была ор
ганизована выставка репродук
ций его картин. А в седьмом 
классе «б» состоялся час музы
ки П. И. Чайковского.

Подобные мероприятия по оз
накомлению школьников с искус
ством русских классиков гото- 
вятся и в других классах.

При школе несколько лет рабо
тает детский хор, который давно 
признан выксунцами. Организо
ван у нас и танцевальный кру
жок.

А. БАЯИХИН, 
учитель.

ные листы  Вы ксунского  
сельского комитета 
комсомола.

Д руж но и красиво 
звучали  голоса молодых 
колхозниц. Вместе с ба
янистом Виктором Ф р о 
ловым хор исполнил 
песни «П усть  всегда бу
дет солнце!», «О рен
бургский пуховый пла
ток». Характерно то, 
что на сцене были те, 
кого в обычные дни 
можно увидеть на фер
ме, в бригаде.

Секретарь комсо
мольской организации 
колхоза доярка Нина 
Лепилова спела песню 
« Н а  воронежских про
сторах», Нина Рубаш- 
кина —  « Ж д у  тебя», 
З о я  П искарева —  « А  
снег идет». Птичница 
Людмила Сибирова ис
полнила акробатиче
ский этюд.

А .  В Е Р Н Ы Й ,  
инструктор комитета 

комсомола.

Редактор М. М. РО ГО В.

Федотов Иван Андреевич, про
живающий в г. Кулебаки, улица 
Бандажников, дом 62, возбуж
дает гражданское дело о растор
жении брака с Федотовой Ана
стасией Ивановной, проживаю
щей в г. Кулебаки, улица Дога- 
дина, дом 78.

Дело слушается в Кулебакском 
нарсуде.

Перов Александр . Андреевич, 
проживающий в д. Орлово, М у
ромского района, Владимирской 
области, улица Ленина, дом 111, 
возбуждает гражданское дело о 
расторжении брака с Перовой 
Антониной Федоровной, прожива
ющей в г. Навашино, улица Ка
линина, дом 4, кв. 6.

Дело слушается в Навашин- 
ском нарсуде.

Л Г Ж Ш В 7 6  НАШ АД РЕС ; г. Выкса,- Горьковской области, 
Дом Советов, комната № I I .
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